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АННОТАЦИЯ 

 

Проект «Antishock»: психологическая помощь жертвам насилия / Березун 

Мария Павловна; Факультет философии и социальных наук, Кафедра 

социальной работы и реабилитологии; науч. рук. Д.В. Воронович 

Объект исследования – феномен насилия  

Предмет исследования – подверженность респондентов и их 

окружения насилию 

Цель исследования – разработать проект по оказанию 

психологической помощи жертвам насилия 

Основные результаты. Проведенное эмпирическое исследование 

позволило выявить следующее: физическому виду насилия в разной степени 

подверглось 77.8% опрошенных. Психологическое насилие испытывали 

96.8% респондентов. Сексуальному насилию подверглись 57.1% участников 

опроса. Экономическому насилию подверглись 52.4% опрошенных. Так же 

респонденты отвечали на вопросы, касающиеся распространенности 

различных видов насилия среди их окружения. Согласно полученным 

данным 92.7% опрошенных наблюдали проявления физического насилия в 

сторону их окружения. Психологическое насилие в отношении третьих лиц 

наблюдали 98.4% участников опроса. Случаи сексуального насилия в 

отношении окружения наблюдали 68.3% опрошенных. Свидетелями 

экономического вида насилия стали 76.2% респондентов. Три наиболее 

актуальных направления деятельности это: психологическая помощь, 

юридическая помощь и убежище. Все респонденты считают необходимым 

создание центра по психологической помощи жертвам насилия. 

Дипломная работа включает в свою структуру следующие элементы: 

введение, основную часть, состоящую из трех глав, заключение, список 

использованных источников из 35 наименований. Общий объем дипломной 

работы – 70 страниц. 

Ключевые слова: НАСИЛИЕ, ЖЕРТВЫ НАСИЛИЯ, 

ПСИХОЛОГИЧЕСКАЯ ПОМОЩЬ ЖЕРТВАМ НАСИЛИЯ 

 

Antishock project: psychological assistance to victims of violence / Berezun 

Maria Pavlovna; Faculty of Philosophy and Social Sciences, Department of Social 

Work and Rehabilitation; scientific hands. D.V. Voronovich 

Object of research: the phenomenon of violence 

Subject of research: respondent's and their environment's exposure to 

violence 

Purpose of research: development of a project on psychological assistance 

to victims of violence 

The results. The conducted empirical study revealed the following: 77.8% 

of the respondents were subjected to physical violence to varying degrees. 96.8% 

of respondents experienced psychological violence. 57.1% of the survey 

participants were sexually assaulted. 52.4% of the respondents were subjected to 

economic violence. The respondents also answered questions about the prevalence 



of various types of violence among their environment. According to the data 

obtained, 92.7% of the respondents observed manifestations of physical violence 

towards their environment. Psychological violence against third parties was 

observed by 98.4% of the survey participants. Cases of sexual violence against the 

environment were observed by 68.3% of the respondents. 76.2% of respondents 

witnessed the economic type of violence. The three most relevant areas of activity 

are: psychological assistance, legal assistance and asylum. All respondents 

consider it necessary to create a center for psychological assistance to victims of 

violence. 

The thesis includes in its structure the following elements: introduction, the 

main part, consisting of three chapters, conclusion, list of sources used from 35 

items. The total volume of thesis is 70 pages. 

Keywords: VIOLENCE, VICTIMS OF VIOLENCE, PSYCHOLOGICAL 

ASSISTANCE TO VICTIMS OF VIOLENCE   
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